
 

令和６年度 第７回教育研究審議会議事概要 

 

日   時 令和６年７月３日（水） 午後 3時 00分～午後 4時 35分 

場   所 本部棟３階 大会議室 

出 席 者 加藤敦子学長、佐藤明浩副学長、春日由香副学長(兼）図書館長、田中正樹事務局長、小

林重雄理事、樋口雄人学長補佐、北垣憲仁学長補佐(兼)保健ｾﾝﾀｰ長、古川裕佳研究科委員

長、日向良和学長補佐(兼)共通教育ｾﾝﾀｰ長、新井仁入学ｾﾝﾀｰ長、佐藤裕情報ｾﾝﾀｰ長、鳥原

正敏教職支援ｾﾝﾀｰ長、鈴木健大地域交流研究ｾﾝﾀｰ長、加藤めぐみ国際交流ｾﾝﾀｰ長、山本芳

美ｷｬﾘｱ支援ｾﾝﾀｰ長、長瀬由美国文学科長、儀部直樹英文学科長、菊池信輝比較文化学科長、

別宮有紀子学校教育学科長、西尾理地域社会学科長、青山郁子国際教育学科長、程原由和

総務課長、小俣昌寛経営企画課長、上野剛教務課長、相川薫学生支援課長 

 

１ 開  会   加藤学長より挨拶  

 

２ 議  事 

（１） 2026 年度入試 国際教育学科 各試験区分における募集人員の変更について(入学センター 

運営委員会） 

〇委員から資料１に基づき説明。引き続き国際教育学科長から詳細説明。  

→ 提案どおり承認。 

 ・委員より、大学入学共通テスト利用は一般入試学生との学力を揃える意味もある為、 

今後も利用について検討して欲しい。 

・委員より、各センター等で検討されてきたのでお認めすることで良いのでは。 

・学長より、オープンキャンパスにおいて、説得力のある理由で次年度入試の説明出来る 

よう再度学科で検討し、チラシ配布など情報発信するようお願いする。 

（２） 英文学科私費外国人留学生入試について（国際交流センター） 

〇委員から資料２に基づき説明。→提案どおり承認。 

 ・委員より、廃止ではなく休止では如何か？→前例ではどのような経緯があったか該当 

学科からご教授願いたい。 

 ・学長より、過去志願者がおらず、私費外国人留学生枠では無く近年は日本の学生枠での 

受験実績があり、志願実績が何年も無いので承認してよろしいのではないか。 

（３） 令和 7年度 開講科目について（国文・英文・学校教育教職・学校教育専門・地域社会・ 

比較文化・国際教育・教養・共通体育・共通専門・JEC 教職・諸資格） 

  〇委員から資料３に基づき説明 →提案どおり承認。 

（４）2024 (R6) 年度 後期受入 交換留学生の辞退について 

  〇委員から資料４に基づき説明。→提案どおり承認。 

    前回審議報告した内 1名が家庭の事情のため辞退。 

（５） 誠信女子(セイシンジョシ)大学校(韓国)との交換留学協定及び協定覚書(MOU)の締結につ

いて 

  〇委員から資料５に基づき説明。→提案どおり承認。 

 （６）韓国外国語大学校(韓国)との交換留学協定及び協定覚書(MOU)の改訂について 

   〇委員から資料６に基づき説明。→提案どおり承認。 

 （７）令和 7年度以降における一部の授業のオンデマンド化について  

   〇委員から資料７に基づき説明。→提案どおり承認。 

（８）大学基準協会認証評価にかかる改善報告書の提出について（自己点検・評価実行委員会） 

   〇委員から資料８に基づき説明。→提案どおり承認。 

 （９）教員選考委員会の構成について 



   〇委員から資料９に基づき説明。→提案どおり承認。 

 

３ 報  告 

（１）教職支援センターの安定した運営と将来のビジョンに向けて 

〇委員より令和 5年度実績と今後に向けた運営等の報告。 

    教職支援センター年報 第 10集配布。 

 

４ そ の 他 

   〇法人連絡会議の日程について、委員より連絡。 

 

５ 閉   会 

 

以 上 


